

Cher camarade,

Savitti

~ juillet 1982

Comme nous voyez, j'ai encore changé de place.

C'est la malédiction de quelqu'un qui très jeune âgé et surtout handicappé refuse catégoriquement d'être traité en "malade" et "hospitalisé".

D'ici à München, j'en l'entendre.

Année Tel. Singer pris d'abord en France (pas à Lyon cette fois) je n'ai malheureusement pas envie d'être de nouveau flanqué dans une "maison de retraite" mais à Paris après avoir écrit à quelques amis et reçu leur réponse, car au mois d'Août beaucoup de gens quittent la capitale.

J'y veux aussi voir l'ambassadeur de l'Inde à Paris et lui demander ce qu'il peut faire pour me donner un passeport indien (auquel normalement j'ai droit par mon mariage), car mon projet final (si je vis encore alors) est de retourner en Inde. Mais tant que j'aurai un souffle de vie, je veux le utiliser au maximum dans le combat qui est ma seule raison d'être : le combat contre les "valeurs" contre nature, décadentes, contre la bonté, le méchamment, l'"humanitarisme" égoïste et bête.

C'est pour cela que j'attends une lettre des mes amis des USA (vous savez lesquels) qui me disent que je suis bienvenue dans leur continent (relativement) libre, où je pourrai parler, même étant incapable d'écrire, même en zoquant de plus en plus mal. Si au cours d'un discours en plein air un ennemi me suppose (tout est possible) alors tant mieux : je ne tiens pas du tout à vivre ce déluge du temps où je puisse encore prendre part à la lutte.

A Paris, je voudrais aussi voir Alain de Benoist et Benoist Méchin. Pouvez-vous me donner leur adresse ? Benoist Méchin habite au 18, 52 Avenue du Boulevard de Clichy. Je ne me souviens pas.

Pouvez-vous aussi me donner l'adresse de Léon Colas (Centre d'études d'Evolta).

Est-ce toujours 28 Boulevard Delaunay Villenomble ?

Il paraît que le comte Georges Pastewski habite Munich. J'aimerais le voir et le féliciter (après lui avoir écrit très entendu). Pouvez-vous me

2) donner son adresse⁹

pour le moment j'attends que 2 photos de moi soient envoyées au Consulat de Grèce à Münich pour la prolongation de mon passeport qui expire bientôt.

Avant d'aller à Paris, je serais naturellement très heureuse de vous revoir et de parler un ou deux jours avec vous de tout ce qui nous intéresse l'un et l'autre. Pourriez-vous me recevoir à cet effet? Commandez-vous à Genève le couple Messerli, autrefois (dans les années 60) 16 Boulevard d'Helvétie? Ce ne sont pas des nôtres - quoique Madame Messerli, Belge, alors travaillant au Consulat de Belgique, ait à la grande époque envoyé au Führer une lettre enflammée de félicitations (signée aussi de ses collègues) dès qu'elle eut appris qu'il avait interdit la vivisection. Il est gloire à lui! — le seul Chef d'Etat qui l'aît fait (que je sache). C'est l'amour des bêtes qui m'avait rapprochée de Madame Messerli.

Madame Asmus vous envoie ses meilleures amitiés.

Avec les miennes également et la meilleure de toutes les salutations.

Savitri Devi Mukherji

Je renouvelerai mon abonnement au Courrier du Comté
nanti et vous achèterai quelques "Souvenirs". Me l'avez-vous
déjà envoyé qq's uns chez Madame Ettemeyer?